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司会         SAA委 員会 宮本 賊
◎点室             会 長 杉 口 虜
◎日歌斉nB・ロータリーソング 『一月一日』

◎4つのテスト唱和
0お 客様紹介

岡山西南RC

衆議院議員
市議会議員
青少年交換学生

③会務報告

③次年度会長報告 会長エレクト 海 野 栄 一

次年度会長として、綾選理事会等で決議されたこと等
を中心に会員の皆様にご報告申し上げます。今後、こ
の場でお縮しする内容によつては、本来、被選幹事等
からお伝えする方がよいとされる事柄もありますが、

発言の機会が与えられていませんので、私の方からお

伝えすることをご了承下さい。

昨年12月 22日 に第1回被選理事会を開催し、S

AAと して関岡俊二理事を選任させていただきました。

次に、定例絞選理事会の開催を第2例会後とするこ

とに決定いたしました。更に、大松紋選幹事から次年

度委員会組織案が提案され、この件については、第2

回被選理事会で決議する予定です。

尚、委員会組織の幅成にあたつては、先般改打され

決年度7月 1日から施行される運びとなつている東京

多摩グツーンロータリー・クラブの新しい細則におい

て、委員会組織が大幅に変更されており、粧週理事会

においても、新しい細則に拾った形で1月 13日 の第
2回被選理事会で、選任させていただく予定です。

話は変わりますが、被選理事会とは別に去る12月

29日 次年度役員 ・理事が集まり縮親会を開催しまし

た。席上、次年度活動を含む基本的な方針について活

発な数多くのご提案が発言されました。今後、被退理

事会でご意見を集約し、委員会を通じ会員のご意見も

組み入れた基本方針の作成にあたって参りたいと存じ

ます。いずれにせよ、会員各位におかれましては種々

ご負担をお願いすることになりそうです。
ご理解とご協力を賜りたいと存じます。

◇委員会報告◇

会員捨数 出席義務者 出席者 出席事
48名 47名 43名 94 49鴨

12/22   訂 正出席率 9184%

荻生回茂夫、伊神 稔 、中山

◎ニコニコBOX

衆議院鶴員 伊藤 公 介様  21世 紀も日本の世紀に
したいものです。元気で今年も頑張りましょう。

岡山面南RC 稚 源 裕 二様 岡 山でおかあちゃんとな
かよくしました。

ソンクリーター 菊 池 敏

情報委員長 吉 沢 洋 最
会長 杉 日 藤

推原 裕 二様

伊藤 公 介様
榛塚 英 雄様
ファティ 君

会長 杉 日 滅
1 長 谷川明宏会員の退会に伴い、理事欠員の構技に

ついて、大松誠二会員を職業奉仕委員会委員長兼
任とし、98～99年度理事に補填します。

2 会 員の出席率について、上半期出席幕末達成の会

員が居り尊告申し上げます。(定款第10条第二節 ・

メークアップを含む例会出席率が60鴨又は自クラブ

出席率が3船以上)
3 本 年 1月例会より3ヶ 月間、横倉舜二会員の申静

により出席免除とします。(定款第7条第3節 ・シ
ニアアクティブ会員のロータリー歴と会員の年齢
の合計が85年以上であること)出席義務者数に含ま
れない。

0幹 事報告 幹事 佐 伯 和 度
1 下 半期の年会費の請求書メールボックスに配布。
2 来 月19日参摩3分 区合同の IMが 開催されます、

出席の有無の回覧を回します。登録科は全員登録
なので会から出します。多数の参加お源いします。

3 由 井特別代表の奥様からの摺リゴマと版画入リテ
レホンカードをメールボックスに入れてあります。



杉口  蔵  明 けましておめてとうごさいます。

小林 和 夫 皆 さん今年もよろしくお願いします。

福島 逮 也 タ マの大魔人も風邪には勝てませんでした。

根本 慕 守 不 況・リストラ禁句にして本年過ごしたい

と思います。年末は大ニヨニヨです。

腐岡 俊 二 新 年第1回例会を祝して。

大松 蔵 二 絞 選理事会のお末代の残りですが、本年も

よろしくご協力を。

佐伯 和 庶 あ けましておめでとうございます。本年も

よろしく。

北村 幸 彦 ハ ッピーニューィャー 本 年もよろしくお

願いしま坑

吉沢 洋 景 現 けましておめでとうございます。

遠藤 二 郎 明 けましておめてとうございます。本年も

よろしく。

海野 栄 一 明 けましておめてとうございます。本年も

よろしくお願い致します。

津守 弘 範 お めでとうございます。本年は良い年であ

りますよう。

菊池  敏  切 けましておめてとうございます。

宮水  tR お めてとう御座います。年賀状をいただき

ありがとうございます。まとめてお礼申し上げます。

遠藤 立 一 良 い正月ですオ発

杉野志保子 皆 様あけましておめでとうございます。

伊浮ケイ子 お めてとうございます。

猪俣 末 男 お めてとう。

高村  弘  あ けましておめてとう御座います。本年も

よろしく。

伊藤 英 也 皆 様、明けましておめでとう御座います。

今年もよろしくお願い致します。

足立潤二郎 現 けましておめてとうございます。

平野 行 広 明 けましておめてとうございます。

村上  久  明 けましておめてとう、今年も宜敷く。

力D藤と二郎 茉 晴らしい初巨の出でした。良い年になる

手を顧って。

森口 舜 子 寿 例会おめてとうごさいます。今年は良い

年になりますよう心から希望しております。

大熊 将 夫 祈 年明けましておめてとう御理います。メ

ンパーの皆様から沢出賓状を頂きありがとうござ

いました。

赤尾 恭 雄 明 けましておめてとうございます。古稀の

正月を迎え今年もロータリーで頑張ります。

回島真由業 お めでとうございます。本年も宜敷。

結垣  昭  清 酒寄贈

本R合計 金 650110円(累計 金 795964円)

◎寿例会のため杉国会長の乾杯とファティ君の一日遅れ

の誕生祝いのあと和やかに懇観会となりました。

◎点登 会長 杉 日 既

会員リレー トーク 第 20日 侵 本書守会R

私は護美です。昔からあつたが最近の■の多さに

は私自身驚いています。私産の伸問は大きく分けて

不燃ゴミ、可燃ゴミとあるのはご存じと思いますが、

出す不燃ゴミの代表、ビンについては昔からありま

して完つたあと返つてくるという合理的な使われ方

をしています。ちなみにtrンピールで5～ 6回の使

用に耐えられるそうです。今でも18+子ピン、ビー

ルピンなど酒屋に持って行けば引き取つてもらえま

す。又最近リサイクルを見直そうという世の中の流

れに沿つてスタイニイというビンも出ましたが売つ

たあと返ってこないのが20～ 30%も あるのは残

念だと思います。どこの酒屋でも良いのでゴミにせ

ず必す持つて行つて下さい。それだけゴミのとも減

るので是非協力頂きたいと思います。引き取り金額

を¥30位 にすると回収率はもつと良くなると思い

ますが、これもメーカーの考え方で¥5と いう値段

では返りも少ないのも仕方ないかと思つています。

ちなみにドイツでは苦30位 が当たり前となって

おります。昭和40年 頃高度成長期と共に自動販売

機全寝の世の中で出てきた缶が使い結て時代のはじ

りかも知れません。それにつれて高売の形態も焚わ

リコンビニ全盛すなわち回収しないような方法(ワ

ンウエイ)が盛んになりました。最近になり余りに

大きくなった私蓮議美問題に行政及びあらゆる組織

が全力をあげて取り組んでいますが便利さに口‖れた

人々には全く関係ない感じです。特に若年層の無関

心どうなつているのかと思います。2～ 3年前より

=流 になりましたポリ歓料容器は,サイクル可能な

ものなので、市内の主な商店 。コンピニ ス ーパー

などの店頭に専用の入れ物が60ヶ 所といてありま

す。水読いをした後つぶして捨てるようお願い致じ

ます。又他の缶ゴミなどは絶対この中に捨てないよ

うにして下さい。これは立派に他の商品に生まれ変

わります。

※買い物の折も

売る人はゴミになる物渡さない

買う人はゴミになる物買わない

という様な生活を送つていただきたいと思います。

(今週の担当 加 藤喜二郎)


